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令和４年、新しい年を迎えました。 

全国的に新型コロナ新規感染者が増加する中ですが、子どもたち一人一人が知徳

体それぞれにおいて力を伸ばしていけるよう学校経営にあたっていきたいと考え

ております。本年も様々な面でご理解・ご協力いただけますようお願いいたします。 

体育時の服装について 

１２月の学級懇談の折、「体育時の防寒のための服装が、学年によって対応が違

い、わかりづらい。できれば統一してほしい。」という声が届きました。 

生徒指導部会で意見交換したところ、高学年と低学年の児童とでは、汗の始末や

着替えについての管理能力に大きな違いがある、わかりやすくするためには統一の

ジャージを購入する方法もあるが、保護者に経済的な負担をかけるのはいかがか、

などの意見が出ました。 

話し合いの結果、体育の時の服装については、これまで通りの指導を継続するこ

とといたしました。生徒指導部会で確認したことを以下にまとめました。 

・体育の時は体操服を着用する。 

・気温が低いときは、防寒着を着用してもよい。 

・防寒着は、フードがないものとするなど、安全のための配慮をする。 

・汗の始末などの衛生面、運動への適性等を考慮し、体操服以外に着用するもの

について指導する。（体育時に着用するものは登校で着用してきた服でないも

のが望ましい。） 

・汗の始末や着替えが発達の状況に応じて適切に行えるよう指導する。 

・これらの観点をもとに、詳しいことは各担任が指示を出す。 

 

学年によってのわかりづらさは残ることになりますが、子どもたちの発達の違い

によるものなので、ご理解ご協力をいただきたいと思います。 

                                                                                                                                                                         

 

 

 

 

 

 

 

匝瑳市立須賀小学校【学校だより】 

令和４年１月１１日(火)［No.12］ 

１２月２２日に ALT（外国語指導助手）のサブリ

ナ先生に１・２年生の授業に参加していただきまし

た。一緒にゲームを楽しみながら聞き取ったり表現

したりして、子どもたちは英語と親しんでいまし

た。 

コロナの影響で来日が遅れ、今年度 ALT が小学

校に来校するのは、今回のみとなってしまったのが

とても残念です。 

 本校にお孫さんが通う

（株）関電工勤務の方から

本を寄贈していただきまし

た。「ほくラは ば 

ラばラ」というす 

てきな絵本です。 

 ありがとうござ 

いました。 



１２月は様々なイベントがありました 

６日（月）道徳校内授業研究会 

※今年度３回の研究会で、全学級が道徳授業を展開し講師の先

生からご指導いただきました。 

１４日（火）校内道徳研修会 講師 植草学園大学 村上悦子准教授  

１５日（水）６年生校外学習（房州うちわ作り体験 鴨川シーワールド見学） 

１７日（金）書き初め指導（３～６年） 

１月の主な学校行事 

１４日（金）校内書き初め展（～２１日）感染症対策のため非公開 

２４日（月）第５回教育研究集会 短縮日課１３時下校 

２７日（木）なわとび大会 感染症対策のため非公開 

アンケートでお寄せいただいたご意見にお答えします 

紙面の関係で、すべてのご意見に答えられず申し訳ありません。ご意見は要旨のみとさせて

いただきました。 

○ 授業参観の参観時間が短かった。 

→ 児童の学習の様子をできるだけ保護者の方に見ていただきたいと考えております。しか

し感染症対策のため、多くの人が教室に入ることは避けなければならないところです。今後

もよりよい方法を考え、工夫していきます。 

○ 教室が寒い。エアコンの方が暖かいのでは？ 

→ 座席によってはかなり寒さを感じると思いますが、感染症対策のため授業中の換気は継

続します。服装やカイロなどで防寒対策をしていただけますようお願い申し上げます。暖房

については、財政上の理由からエアコンでなくストーブを使用するように言われています。

人数の多い低学年は許可をいただきエアコンを使用しています。 

○ 市内で実施した学校もあるのに、須賀はなぜマラソン大会中止に？ 

→ 在籍児童やグラウンドの広さなど、学校によって様々な違いがあります。本校では休み

時間にマラソン練習をする場合、児童間の十分な距離を確保することが難しく、十分な練習

時間が確保できないと判断したため、マラソン大会は実施しないこととしました。 

○ 雨や強風で車での送迎が多くなる日は校庭を開放する、道路を一方通行にするなど

の対策をしてほしい。送迎で駐在所近くでの停車が多く、児童が危険である。 

→雨天時の校庭開放は、その後の整備が難しいことや、ぬかるみで車が立往生するおそれが

あることなどから実施しておりません。一方通行については、学校からお迎えをお願いする

場合は職員が学校北側道路を誘導します。その場合は、一方通行をお願いすることになりま

すので、ご協力をお願いします。 

送迎については、これまで様々検討した結果、現在の対応となっております。学校として

もさらに良い方法がないか検討しておりますので、よい方法があればご提案ください。 

なお、車で送迎される際は、歩行する児童の安全を優先して停車する位置を工夫していた

だきますようお願い申し上げます。 


